

Zwei Smart brennen in Gorbitz aus

Am Sonnabend brannten gegen 1.15 Uhr in Gorbitz zwei Pkw vom Typ Smart aus. Als die Feuerwehr am Oranienwitzer Ring eintraf, standen die beiden Autos bereits komplett in Flammen. Die aus Magnesium gefertigten Motoren der Smarts erschwerten die Löscharbeiten. Immer wieder kam es zu Magnesiumverpuffungen. Beide Autos wurden vollständig zerstört, die Höhe des Sachschadens steht noch nicht fest. Die Polizei ermittelt jetzt wegen Brandstiftung. Den Brand löschte die Feuerwache Lobtau der Berufsfeuerwehr. (SZ)

SZ 02.06.09